

11.01.2020

A nuestros grupos de interés:

Nos enorgullece formar parte del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y reconocemos que un requisito clave para participar es la preparación y la publicación anual de una Comunicación sobre el Progreso (COP), que incluye una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, una descripción de acciones prácticas en relación con los diez principios del Pacto Mundial, y una medición de los resultados actuales o esperados.

En agosto de 2019 enviamos nuestra Primera Comunicación de Progreso, luego de solicitar una ampliación de plazo por 3 meses, ya que nuestra fecha de adhesión al Pacto Mundial fue en el mes de mayo de 2018.

En tal sentido, y con el fin de alinear nuestro calendario interno y nuestros ciclos de reporte con la fecha de entrega de la COP, y cumplir con los plazos del Pacto Mundial, queremos solicitar que la fecha de entrega de nuestra COP sea ajustada al 15 de Noviembre de 2020. Esta sería la fecha máxima para enviar nuestro reporte, aunque en los años en que por calendario y disponibilidad de recursos humanos, dicho reporte pueda estar terminado con anterioridad (contenido y la maquetación gráfica), se enviaría antes de la fecha especificada.

Agradecemos vuestra flexibilidad para ser capaces de cumplir con las diversas obligaciones de reporte interno y externo, y nos comprometemos a comunicar este compromiso de reporte sobre nuestros avances en materia de sostenibilidad y derechos humanos a nuestros grupos de interés y al público en general.

Atentamente



Alfonso Andrés Picazo
Presidente del Grupo INCLAM